



# 府六だより

府中市立府中第六小学校  
1学期末号  
令和6年7月19日  
(児童数 719名)  
校長 小林 邦子



## 充実した楽しい夏休みを

校長 小林 邦子

いよいよ明日から、40日間の夏休みが始まります。保護者・地域の皆様には、様々な場面で学校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。1学期を振り返ると、子供たちは暑さにも負けず、友達と学習や遊びに大いに取り組み、ぐんと成長していると感じます。

校舎内の至るところには、階段や表示、鏡など、元々あるものにアイデアを加えた6年生の「学校ちよいたしアート」が施され、みんなを楽しませてくれています。子供たちのアイデアに脱帽です。

6月からは、全学年とも鈴木敏史さんの詩「手紙」を選び、2か月に1作品のペースで暗唱を始めましたが、実に多くの子供たちがチャレンジして、暗唱を聞かせてくれました。ここぞというときに発揮する集中力が素晴らしかったです。

こうしたお子さん一人一人の学校生活の様子は、通知表と個人面談で担任から伝えさせていただきます。得意、不得意は誰にもありますから、お子さんの今後のやる気につながるように、努力したところは大いに褒め、もう少しのところは一緒に取り組み方を考え、励ましていただけたらと思います。

さて、長い夏休みに願うのは、何よりも子供たちの健康と安全です。①川や海に子供だけで出かけること、②道路の横断では、青信号でも左右の安全を確かめ運転手と目を合わせて渡ること、③自転車に乗るときは、ヘルメットを着用すること、④外出時は家の人に行き先や帰りの時間を知らせること、⑤お金の貸し借りや火遊びは決してしないこと。保護者会資料の「夏休みの生活」をお子様と一緒にご確認ください。心配なことがある場合はご遠慮なく、学校や外部相談機関にご相談ください。

そして、ルールを守り安全に過ごしながら、夏休みだからこそできる体験や地域行事への参加、お手伝い、学習など、やろうと思うことを自分で決めて、最後まで取り組んでほしいと思います。夏季水泳、おやじの会の防災キャンプ、7月26日(金)から8月11日(日)までは、パリオリンピックも開催されます。オリンピックの五輪のマークには、「世界は一つ」という意味が込められ、「より速く、より高く、より強く」というモットーは、自分自身の向上を意味しています。オリンピックを通じて、平和の尊さやスポーツの素晴らしさを改めて感じられることでしょう。

さあ、40日間の夏休み、時間を上手に使って達成感を味わえる夏休みにしてほしいと思います。2学期の始業式に、元気な顔でみんなが学校に戻ってくるのを楽しみにしています。

〔スクール・コミュニティ委員について〕 ☆：地域コーディネーター

本校は、府中市が「学校と地域の協働による双方向の活性化」を目指して平成26年度から推進してきた府中版コミュニティ・スクール(府中版CS)です。府中版CSは、スクール・コミュニティ協議会を開催し、地域の特色を生かした教育活動の推進、学校と保護者・地域の協働による児童の健全育成等について検討・協議しています。本校の今年度の委員の方は、次の方々です。(敬称略・五十音順)

※個人情報のため、掲載いたしません。